



**Aus dem Gemeinderat vom 05. Februar 2007**

## **Vollzug der Eigenkontrollverordnung; Ortskanalisation Ehingen (Fremdwasserbeseitigung)**

Da das Abwasser künftig gemessen wird, ist es erforderlich, den Fremdwassereintritt ins Kanalnetz weitgehend auszuschließen. Deshalb wird die Ortskanalisation im Zuge der Eigenkontrollverordnung auf Schadstellen untersucht. Im Jahre 2007 wurden die Hewen- und die Unterdorfstraße untersucht und dabei Schadstellen entdeckt. Dem Gemeinderat liegt als Tischvorlage das Ausschreibungsergebnis vor. Bürgermeister Lehmann verliest die Angebotsendsummen. Er weist darauf hin, dass das Ausschreibungsergebnis bereits nichtöffentlich vorberaten wurde.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Sanierungsarbeiten über die Fremdwasserbeseitigung im Zuge der Eigenkontrolle Ortsteil Ehingen in offener Bauweise zum Angebotsendpreis von 25.116,09 Euro an die billigste und annehmbarste Bieterin, die Firma Wolfgang Braun aus Eigeltingen – Honstetten zu vergeben.

## **Kindergartenbedarfsplan der Gemeinde; Fortschreibung**

Die Politik habe die Kinder entdeckt, so Bürgermeister Lehmann in seinen einleitenden Worten. Der Kindergartenbereich sei durch die Einführung des Orientierungsplanes für Bildung und Erziehung und die Aufnahme von Kindern unter 3 Jahren starken Veränderungen und Herausforderungen unterworfen. Auch das Projekt Sprachförderung werde im Kindergarten angeboten. Er lobt die Erzieherinnen für ihr Engagement angesichts der anstehenden Herausforderungen.

Kindergartenleiterin Ingrid Hornstein weist darauf hin, dass 25 Kinder pro Gruppe für eine ordentliche Erziehungsarbeit zu viel seien. Insbesondere die U-3-Kinder beanspruchen außerordentlich viel Zeit und Aufmerksamkeit der Erzieherinnen. Für Gemeinderat Milles gibt es hier den Widerspruch zwischen dem Orientierungsplan und der Gruppenstärke. Bürgermeister Lehmann hält die derzeit geltenden Gebührensätze für die U-3-Kinder aufgrund des Arbeitsaufwandes für zu niedrig. Gemeinderätin Dieterich spricht dem Kindergartenteam für seine sehr gute Arbeit ein Lob aus, kritisiert aber die entstehende Bürokratie durch die Dokumentationspflichten des neuen Orientierungsplanes. Mit der Aufnahme von U-3-Kindern habe man bestens auf den Bedarf reagiert, so Gemeinderat Schwegler. Gemeinderat Folke merkt ebenfalls kritisch an, dass die Dokumentationszeiten durch den Orientierungsplan an der Arbeit am Kind abgehen. Dies habe auch, so Kindergartenleiterin Hornstein auf Frage von Gemeinderat Milles, dazu geführt, dass im Kindergarten aus Zeitgründen mittlerweile keine Praktikantenplätze mehr angeboten werden können.

Der Gemeinderat beschließt einstimmig die Fortschreibung des Kindergartenbedarfsplanes.

## **Bekanntgaben des Bürgermeisters**

- a) **Nichtöffentlich gefasste Beschlüsse**  
In der vergangenen Sitzung beschloss der Gemeinderat den Ankauf von 2 Waldgrundstücken. Zudem wurde ein Wohnbauplatz verkauft.
- b) **Annahme von Spenden durch die Gemeinde**  
Der Gemeinderat beschließt die Annahme von 2 Spenden über 100 € und 500 €.



## Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

- **Zum geplanten Atomendlager Benken**
- **Hinweisplakat des BUND**  
Im Zuge des Protestes gegen das geplante Atomendlager Benken hat der BUND ein Hinweisplakat gefertigt, das in verschiedenen Gemeinden, unter anderem auch in Mühlhausen-Ehingen, aufgestellt werden soll.
- **Aufstellen der Wanderwegweiser**
- **Verschiedene defekte Straßenlampen**
- **Zu den geplanten Kürzungen im Zugverkehr**
- **Ortstermin wegen Geschwindigkeitsreduzierung „Obere Tiefe“**
- **Zur Parksituation bei der Schule Ehingen**

## Bürgerfragestunde

- **Vandalismus am Steg Rohmen – Hagenweg**
- **Lichtraumprofil an Gehwegen**